

皆野・長瀬ロータリークラブ

週報

◇例会日 第1・第2木曜日 12:30~13:30 第3・第4木曜日のいずれか 18:30~19:30
 ◇例会場 長瀬レクリエーションホテル 養浩亭
 ◇事務所 〒369-1305 秩父郡長瀬町長瀬1446 養浩亭内
 Tel:0494-66-4134 / Fax:0494-66-4134
 e-mail:minanaga@chichibu.ne.jp
 ◇点 鐘 山田 利明会長
 ◇ソング 奉仕の理想



ロータリーは機会の扉を開く

Rotary Opens Opportunities

第1516回例会 令和2年8月20日(木)

【会長の時間】

山田 利明

皆さん、こんにちは。会長の時間ですが、暑くて頭がぼうっとしています。コロナで旅行にも行けないという事で、ずっと家から出ていません。あと少しで70才ですが、感染すると死んでしまうのではないかと思います。



家において、静かに瞑想をする事が良いことだと。自然と一体になり、自分を見直してみるという事もたまにしていますが、なかなか出来ません。いろいろな悩みがありますが、散歩したりして、自然と一体になる事は心に非常に良いという事です。

私は若い頃、山登りに熱中しまして、今考えると、どうしてあんなに熱中したのかなど。仕事もしていましたが。岩登りは自然と一体になれます。ハイキングをちょっとして、すぐに岩登りをしていました。生死に関わる事もあります。準備をして、危険な所も練習してレベルを上げていくと、かなりの所にも行けます。一瞬、一瞬に山と一体になれます。ならないと死の危険があります。集中するという事ですか。生死の心配がある中で、自分で好んでやるので、馬鹿だと周りからは言われましたが、その精神状態が良いと。ギリギリの所を克服するのがおもしろくて、夢中になって、10年以上岩登りをやっていました。ほとんどの有名な岩は行きました。だんだん難しくなり、その事に夢中になって、無の状態になるという事ですか。夢中にならないと死の危険があります。そういう状況になると、人間は純粹になります。その状態が心にとって良いそうです。知り合いで亡くなった方もいます。

最近私は、何泊もするハイキングをしていますが、今年は出来ないののでいららしています。コロナの影響で、埼玉県の人はお断りという所もありました。

こういった事で今年は自然に触れられませんが、事務所でゼラニウムを育てていますが、丈夫な花で、色もきれいです。面倒をみてあげていると、元気です。小さい緑を育てる事も自然と一体になれて、非常に心に良いそうです。小さい庭で、何の植物でも育てる事は良いらしいです。

今日は自然と一体になれると、心が健康にな

れるという事で、コロナの影響で家にばかりいるのは苦しいのですが、旅行に行ったりすれば、また自然と一体になる事も出来ますが、それも出来ませんので、小さい緑を育てて、日々育てています。

【幹事報告】

高田 富康

1. 地区事務所より
 - ①規定審議会「制定案」提出のお願い
 - ②記念切手「日本のロータリー100周年」発行のお知らせ
 - ③地区大会記念チャリティーゴルフコンペ開催のお願い
2. 米山記念奨学会よりハイライトよねやま



【委員会報告】

山田 利明会長

皆野・長瀬ロータリークラブは次年度の地区研修協議会のホストを仰せつかったのですが、創立順という事ですので、受けました。

資料の確認をしたところ、8月くらいから始まるという事で、次年度の地区幹事の忽滑谷さんに電話しました。ガバナーエレクトと次年度地区幹事の二人で伺いますという事で、畝さんと高田さんにも私の事務所に来てもらいました。

今のところコロナの影響で今後が予想出来ないと。考えているのは、多分今まで通りには出来ないだろうと。やり方としては、今年のPETSが紫雲閣で開催されましたが、コロナ対策で窓を開けたり、席を話したりして行いましたが、そんな方法しか出来ないだろうと。地区研修協議会では役員の研修があるけれども、代表に来てもらって、午前と午後に分けて、小さく紫雲閣でやるという事を考えていると。完全にビデオには出来ないけれども、最悪ビデオになるという事を考えていると。会場は大きな所を借りる予定はないという事で、地区事務所もある紫雲閣でやる方向でいるという事でした。開催日は4月18日の日曜日に決まりました。手伝いは受付係、駐車場係等だと思います。秩父にもお手伝いをお願いしようと考えています。



ニコニコボックス

♪ 7月は妻伸子の誕生月でした。花束をありがとうございました。宮前 英雄

合計 5,000 円

出席率

免除以外の 会員	出席免除 会員	出席	メイク	出席率
11	0	6	2	72.7%

